

SKRIPSI

**PELAKSANAAN PENGAWASAN OLEH PENGAWAS MADRASAH
TERHADAP KINERJA GURU DI MTsS AL-FURQAN KOTA PADANG**

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Guna
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

OLEH:

HIDAYATIL HUSNI

1410112074

**PROGRAM KEKHUSUSAN :
HUKUM ADMINISTRASI NEGARA (PK VII)**



DOSEN PEMBIMBING :

- 1. Dr. AZMI FENDRI, S.H., M.Kn.**
- 2. HENDRIA FITHRINA, S.H., M.H.**

**FAKULTAS HUKUM
UNIVERSITAS ANDALAS**

PADANG

2018

PELAKSANAAN PENGAWASAN OLEH PENGAWAS MADRASAH TERHADAP KINERJA GURU DI MTsS AL-FURQAN KOTA PADANG

(Hidayatil Husni, 1410112074, Pembimbing I: Dr. Azmi Fendri, S.H., M.Kn. Pembimbing II Hendria Fithrina, S.H., M.H., Fakultas Hukum Universitas Andalas, Program Kekhususan Hukum Administrasi Negara (PK VII), 2018, 71 Halaman.)

ABSTRAK

Salah satu tujuan negara Republik Indonesia adalah untuk mencerdaskan kehidupan bangsa, seperti yang tercantum pada alinea ke IV Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 “Kemudian daripada itu untuk membentuk suatu pemerintah negara Indonesia yang melindungi segenap bangsa Indonesia dan seluruh tumpah darah Indonesia dan untuk memajukan kesejahteraan umum, mencerdaskan kehidupan bangsa, dan ikut melaksanakan ketertiban dunia ...”. Cita-cita mulia tersebut untuk membawa bangsa Indonesia ke dalam suatu keadaan yang dapat meningkatkan sumber daya manusia Indonesia yang pada waktunya akan mampu meningkatkan kesejahteraan umum (rakyat Indonesia), salah satunya adalah melalui pendidikan. Pendidikan berfungsi mengembangkan kemampuan dan membentuk watak serta peradaban bangsa yang bermartabat bertujuan untuk mengembangkan potensi peserta didik agar menjadi manusia yang beriman dan bertakwa kepada Tuhan yang Maha Esa, berakhlak mulia, sehat jasmani dan rohani, cakap, kreatif, mandiri, dan mampu menjadi warga negara yang demokratis dan bertanggung jawab. Salah satu lembaga pendidikan yang kita ketahui adalah madrasah. Untuk meningkatkan mutu pendidikan yang ada di madrasah, maka diperlukan adanya sebuah pengawasan. Pengawasan diperlukan agar bisa melihat perkembangan dan kemajuan peserta didik, dan juga berjalan atau tidak berjalannya sebuah sekolah. Namun, fakta di lapangan khususnya madrasah MTsS Al-Furqan yang berada di Rawang, Tunggul Hitam Kota Padang, berdasarkan data lulusan siswanya hanya sedikit yang bisa masuk dan melanjutkan ke SMA negeri. Pengawas madrasah yang berada di bawah naungan kementerian agama Kota Padang memiliki kewenangan dan bertanggungjawab untuk melaksanakan pengawasan atas kondisi siswa yang ada di MTsS Al-Furqan Kota Padang. Atas dasar itu penelitian ini dilakukan untuk mengemukakan permasalahan *Pertama*, Bagaimana Pelaksanaan Pengawasan oleh Pengawas Madrasah terhadap Kinerja Guru di MTsS Al-Furqan Kota Padang. *Kedua*, apa saja kendala yang dihadapi dalam Pelaksanaan Pengawasan oleh Pengawas Madrasah terhadap Kinerja Guru di MTsS Al-Furqan Kota Padang. Berdasarkan permasalahan tersebut maka penelitian dilakukan dengan metode yuridis sosiologis yaitu untuk menguji apakah sesuatu telah berjalan sesuai aturan perundang-undangan yang dibuktikan dengan terjun langsung ke lapangan. Dari hasil penelitian ditemukan bahwa pengawas madrasah belum efektif melaksanakan kewenangannya dalam melakukan pengawasan di MTsS Al-Furqan Kota Padang. Hal ini terkait dengan terbatasnya sarana dan prasarana di MTsS Al-Furqan yang akan menghambat proses tujuan pembelajaran seperti yang diharapkan oleh pengawas madrasah.

Kata Kunci : Kewenangan, Pelaksanaan Pengawasan